



PROJET CHALLENGE CUBE.S, Année coup de poing !

publié le 19/11/2020

Descriptif :

Concours national visant la réduction des consommations d'énergie

Le collège de l'Argentor s'est engagé, à partir de cette rentrée 2020, dans le projet Challenge CUBE.S (CUBE.S pour « climat usage bâtiments d'enseignement scolaire »).

Il s'agit d'un concours national organisé par le CEREMA¹ et ouvert à tous les établissements scolaires.

Ce challenge vise la réduction des consommations énergétiques sur une période de 5 ans.

Ainsi, le collège de l'Argentor dispose de 5 ans, dans une approche ludique, pour :

- o Réduire sa consommation énergétique
- o Éduquer et s'éduquer aux économies d'énergie.
- o Mobiliser les élèves sur les bons usages et indirectement les agents sur les bons réglages
- o Anticiper les travaux

Nous disposerons de kits pédagogiques et du soutien du CEREMA pour ce challenge.

La 1ère année est en mode concours avec un classement et un podium à décrocher puis ce sera un suivi dans la durée de l'établissement avec des niveaux à atteindre et des étoiles à gagner.

Les élèves et l'ensemble du personnel du collège sont impliqués et mobilisés pour la réussite de ce projet.

(1) (Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement) est un établissement public tourné vers l'appui aux politiques publiques, placé sous la double tutelle du ministère de la transition écologique et du ministère de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités

Portfolio



Document joint

 [flyer_cubes](#) (PDF de 5.5 Mo)